

NOTE DE SERVICE

MEMORANDUM

date:	17 Sept 2025	
à :	Tous les utilisateurs externes du laboratoire central du site Glen CUSM	
to:	All External MUHC Glen Central Laboratory Users	
de:	Rebecka Lang, B.Sc (Hons)	Roberta Silvian, B.Sc, Cert MGMT., RT
from:	Chef de service, Laboratoire central- site Glen Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site	Coordinatrice Administrative, OPTILAB Mtl-CUSM Administrative Co-Ordinator, OPTILAB Mtl-CUSM
objet :	IMPORTANT : Suspension temporaire des services de laboratoire pour les clients externes	
subject:	IMPORTANT: Temporary Suspension of Laboratory Services for External Clients	

ENGLISH WILL FOLLOW

Le laboratoire central du site Glen du CUSM souhaite vous informer qu'en raison des tests prévu du système d'information du laboratoire, **nous n'accepterons aucun échantillon provenant de clients externes** aux dates suivantes :

Mercredi le 24 septembre 2025

Mercredi le 1 octobre 2025

Mercredi le 8 octobre 2025

Mercredi le 15 octobre 2025

Seuls les échantillons provenant du site Glen seront traités.

Nous comprenons que cela pourrait entraîner l'annulation de rendez-vous ou d'analyses déjà prévus et nous vous prions de nous excuser pour ce désagrément.

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre patience pendant cette période. Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514 934-1934, poste 35687.

*The Central Laboratory of the MUHC Glen Site wishes to advise you that due to scheduled testing of the Laboratory Information System, the laboratory will **not be accepting any specimens from external clients** on the following dates:*

Wednesday, September 24, 2025

Wednesday, October 1, 2025

Wednesday, October 8, 2025

Wednesday, October 15, 2025

Only specimens originating from within the Glen Site will be processed.

We understand that this may cause cancellation of previously scheduled appointments/ tests and we sincerely apologize for the disruption.

We appreciate your understanding and patience during this time. Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687.